
CREDO  
 

Der Gott Jesu ist ein wirkender, der in dem Menschen wirkt.  
 

Als geistiger Herrscher des geistigen Reich Gottes auf Erden  
ist Jesus der Herr, der in unseren Herzen herrschen will.  
Er versucht wachzurufen was in unseren Herzen schlummert.  
 

Das unaussprechlich Tiefe an der Erscheinung Jesu  
ist die vollendete Harmonie und Durchdringung  
von Frömmigkeit und Menschlichkeit.  
Wer das an ihm verstanden hat,                                                                    
der hat ihn begriffen und ist von ihm ergriffen. 
 

Jesus wollte wahres Menschentum für alle Welt.  
 

Das Evangelium ist für mich die einzige Religion,  
weil sein Stifter von allen Religionsstiftern derjenige war,  
der am meisten „Mensch“ ist, Menschenleid und –Freud,  
Menschenlos, Menschensehnsucht am meisten verstanden hat… 
 

Der Geist Jesu ist der Geist Gottes.  
 

Das, worauf es ankommt, ist,  
dass der Geist Jesu  
als Geist der Liebe in die Welt kommt  
und in ihr mächtig wird.  
Von euch selbst bekommt ihr  
keine neue Kraft,  
keinen Frieden, keine Freudigkeit.  
Der Geist Christi gibt sie euch.  
 

Jesus ist unserer Welt etwas,  
weil eine gewaltige geistige Strömung                 
von ihm ausgegangen ist  
und auch unsere Zeit durchflutet  
 

Gott ist in seinem Wirken in der Welt für uns unerkennbar.  
Aber er ist der Geist, der sich in uns offenbart  
als der Geist des Friedens und der Liebe,  
der ein Licht auf unserem Lebensweg ist.  
 
 (à partir de Citations d’Albert Schweitzer)      Gilbert GREINER 


